

PROJET DE COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Un réfugié ukrainien remporte 500.000 € au jeu à gratter Cash

Quelle belle histoire : un jeune Ukrainien qui a fui la guerre dans son pays est venu chercher une nouvelle chance en Belgique et l'a trouvée dans un billet à gratter de la Loterie Nationale. Le 16 mai, il a acheté un billet à gratter à 10 € de la célèbre famille Cash et a gagné pas moins de 500.000 €.

Conformément à sa politique de jeu responsable, la Loterie Nationale ne divulgue jamais les données de ses joueurs et donc de ses gagnants. L'identité de ce grand gagnant restera donc tenue secrète, même si nous pouvons lever un petit coin du voile sur base du questionnaire qu'il a librement accepté de remplir.

Notre homme est Ukrainien, a entre 18 et 24 ans et réside dans la région de Bruxelles-Capitale depuis un an. Il a acheté un billet à gratter Cash à 10 € dans une station-service et n'a pas bien compris ce qui lui arrivait lorsqu'il a vu l'un de ses numéros apparaître parmi les numéros gagnants, au-dessus d'un montant de 500.000 €.

« Il a ensuite été aidé par des amis, a suivi la procédure standard et a ainsi abouti au service d'accompagnement des gagnants de notre siège à Bruxelles », explique Joke Vermoere, porte-parole de la Loterie Nationale. « Ses sentiments étaient très partagés. Son esprit était clairement en Ukraine et, en cette période, il est difficile de se réjouir avec tout ce qui se passe dans son pays. Mais il était dans le même temps bien sûr aussi très heureux de son gain et surtout, plein d'espoir. Nous voyons passer beaucoup de gagnants ici, mais dans ce cas-ci, nous avons vraiment vu que ce gain représentait quelque chose de plus pour lui. Comme si c'était un signe d'espoir dans une sombre période ».

« Bien qu'il ait été accueilli très chaleureusement en Belgique et qu'il travaille entre-temps ici, il préférerait bien sûr retourner en Ukraine le plus vite possible, dès que la guerre sera terminée », raconte Joke Vermoere au sujet de ce tout frais gagnant du Cash. « Avec l'argent qu'il a gagné, il compte surtout faire quelque chose pour ses compatriotes et pour la reconstruction de son pays. Mais il veut d'abord organiser une fête ici en Belgique pour la famille et les amis qui se sont occupés de lui et l'ont aidé à s'intégrer dans notre pays. Il est très reconnaissant envers ces gens, parmi lesquels il y a aussi bien des Belges que des Ukrainiens qui vivent ici depuis plus longtemps ».

Pour rappel :

Les gagnants de montants supérieurs à 100.000 € à des jeux de tirage ou de grattage sont invités au siège de la Loterie Nationale à Bruxelles. Pour que le gain puisse être transféré au gagnant légitime, celui-ci doit :

- être en possession d'une preuve d'identité valable,
- disposer d'un compte bancaire propre,
- pouvoir produire le ticket ou billet à gratter gagnant comme preuve s'il a joué dans un point de vente physique et non en ligne.

**Remarque : le gagnant ukrainien remplissait toutes les conditions fixées par la Loterie Nationale.*